

PRINT

Professions, institu

"POURQUOI TANT DE RÉTICENCES À UN RSA JEUNE ?" PAR CAMILLE PEUGNY POUR FRANCE CULTURE

Le rejet au Sénat d'une proposition de loi visant à établir un RSA pour les jeunes de moins de 25 ans ravive le débat sur leur accompagnement financier et humain. Comment endiguer efficacement une précarité croissante ?

Suivre l'émission "Le temps du débat" sur France Culture

"Pourquoi tant de réticences à un RSA jeune ?", interview de Camille Peugny pour France Culture, 4 février 2021